

1. ご案内の名称変更

「理事会からのお知らせ」を、今回より「理事会ニュース」と名称変更しました。今後も組合からの大事なご案内がございますので、引き続き一読頂きますようお願い致します。

2. 秋の親睦旅行です！

別紙の通り、恒例秋の組合員親睦旅行「会津芦ノ牧温泉一泊」を行います。昨年は30名の方が参加されました。今年は新しく開店されたお店の方も親睦を深める意味で是非ご参加下さい！。お店の経営者の方からスタッフの皆さんまで、素敵な宿とサロンバスによる一泊の温泉旅行が楽しめます。例年、当組合以外からも、協賛金を事業組合さん、関連業者さんから補充頂いており、個人負担が少なく実現来ております。申込みは9月27日迄でお願い致します。

3. 水道工事の件

「理事会からのお知らせ8」でお知らせ致しましたが、ゴールデン街一帯の水道管の改修工事に関わる住人の方の承諾書を集めています。まだご署名されてない方はご協力をお願い致します。

この工事は平成19年までに鉛管を全てステンレス管に変更するという東京都水道局の公共事業に基づくもので、無料で行われるものです。町全体のインフラの強化につながるものですので、一定期間路上を掘り起こす工事が行われますが、ご了承の程宜しくお願い申し上げます。

この地区の担当業者は「ノザワ工業株式会社」です。測量・検地等の際も、ご協力宜しくお願い致します。本格的に工事が開始される前にまた当ニュースにてご案内いたします。

4. 携帯電話、受信感度アップ依頼運動の件

町内エリアの携帯電話が通じづらくなっています。解決策として、さしあたって組合員、及びお客様多数による当エリア「歌舞伎町1-1番地。ゴールデン街地区」（区役所と花園神社の間）の感度アップ嘆願電話を各電話会社に訴える運動を展開するのが良いようです。なにとぞご協力をお願い致します。

ドコモ (03) 5156 - 1111. ボータフォン 0088 - 240 - 157.

Au (03) 3347-0077. ツーカ 0120 - 020 - 020.

数が勝負ですので、より多くの人数、より多くの回数で嘆願をお願いしたいと存じます。

5. 光ファイバー導入の件（インターネットご利用の皆様へ）

現在、東京電力により、花園街・ゴールデン街一帯の電線の再整備が進められております。

これに伴って、先日「光ファイバー」導入の可能性を伺ったところ、歌舞伎町は光ファイバー導入地域となっておらず、収容人員が多いマンション等でも個別申込みというのが現状です。

一般電話回線を使用するADSLも当地区は40Mぐらいの速度が限界です。インターネット設備を導入されている方、今後導入の予定がある方は、今回40名さんほどの申込み希望者がある場合は、特別に施設工事費を負担せずに光ファイバー線を引いて頂ける可能性が出てきました。希望される方は、組合に資料をご用意しておりますので、お持ち下さい。

6. メールアドレスのご登録をお願い致します

現在企画を進めているホームページ・三光商店街組合サイトの更新状況等をメールにて、ご案内できるようにパソコンのメールアドレスの登録を受け付けております。現在は20軒のご提出を頂いております。出来れば来春以降、月1回程度の配信を実現したいと思います。案内は数行の更新内容の告知だけですので、ご迷惑をおかけするものではありませんので、用紙の提出をお願い申し上げます。

以上。